

Funcionarios de la OEA se reunirán con ministros del STJ, jueces de Paz y Facilitadores Judiciales

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 11 Abril 2023 07:10

Este jueves y viernes funcionarios de la Organización de Estados Americanos visitarán nuestra provincia donde mantendrán reuniones con los ministros del Superior Tribunal de Justicia, jueces de Paz y Facilitadores Judiciales.

Se trata de María Teresa Mellenkamp, oficial a cargo del Departamento de Sustentabilidad Democrática y Misiones Especiales de la OEA y Juan Carlos Roncal, coordinador General del PIFJ/OEA, ambos pertenecientes al Programa Interamericano de Facilitadores Judiciales.

Tras su arribo a nuestra ciudad los funcionarios darán una conferencia de prensa a las 10 horas en el salón "Juan José Paso" del Superior Tribunal de Justicia, en calle Juan José Silva 856, tras lo cual mantendrán una importante reunión con los ministros de la Corte Provincial.

Por la tarde, minutos antes de las 17 se trasladarán hasta la localidad de Tatané y luego a Herradura, donde se reunirán en las dos ocasiones con los jueces de Paz, facilitadores judiciales y referentes del programa de esa jurisdicción.

Al otro día, a las 8 horas viajarán hasta la localidad de Palo Santo donde realizarán idéntica actividad y, a su término, harán lo propio en la ciudad de Ibarreta, donde se reunirán con el intendente Adán Jarzynski, con el juez de Paz del lugar y los facilitadores judiciales de ese distrito.

El servicio

Desde su implementación en el año 2018 por parte del Superior Tribunal de Justicia, el Servicio Provincial de Facilitadores Judiciales viene siendo una herramienta de mucha importancia que tiene la comunidad para lograr su acceso a Justicia, siendo el balance sobre lo realizado a la fecha altamente positivo, merced a un trabajo intenso desplegado por todas las personas que están comprometidas con este programa.

Con su implementación se pudo lograr garantizar el acceso a justicia, promover una cultura de

Funcionarios de la OEA se reunirán con ministros del STJ, jueces de Paz y Facilitadores Judiciales

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 11 Abril 2023 07:10

paz, reducir la judicialización del conflicto, fortalecer mecanismos de prevención y resolución alternativa de conflictos entre los habitantes de la sociedad, particularmente en los sectores más vulnerables. Al mismo tiempo, el programa cumple una importante labor educativa y de paz social.

El servicio está presente en numerosas localidades del interior de la provincia y en la ciudad de Formosa, siendo los facilitadores personas que por sus características y condiciones se desempeñan como líderes naturales seleccionados por sus vecinos y capacitados por el Poder Judicial para ser puentes de comunicación y conocimiento entre ambos. Esta tarea la desempeñan de forma totalmente desinteresada y gratuita, ya que el servicio es voluntario.